

## COMUNICADO

### Viernes 16 de octubre 2020

El Consejo Superior de la Fundación Chaminade, en su sesión del miércoles 14 de octubre de 2020, analizando las condiciones sanitarias y pedagógicas del año en curso, ha tomado las siguientes decisiones en relación a la reapertura de sus colegios:

1. Los niveles de Pre-kínder a 3º medio seguirán trabajando hasta fin de año de manera virtual, de acuerdo a la calendarización y horarios entregados por cada uno de los colegios, para completar la cobertura curricular correspondiente y cerrar los procesos de calificaciones y promoción del año. En consecuencia, en estos niveles, no se retornará a clases presenciales en lo que queda del año escolar.
2. Una vez que la comuna en la cual se sitúa el establecimiento esté al menos dos semanas consecutivas en la etapa 3 (Preparación), se iniciará el proceso de solicitud de reapertura de los colegios a las SEREMIS de salud y educación, tal como lo establecen los protocolos de estas autoridades. La reapertura se solicitará para que asistan **exclusivamente los estudiantes de 4º medio** y puedan realizar las actividades de cierre en los ámbitos académico, pastoral, vocacional y de convivencia escolar.
3. En el Colegio Nuestra Señora y Madre del Carmen la reapertura es para que asistan **exclusivamente los estudiantes de 3º y 4º medio técnico profesional**, con la finalidad de que puedan realizar sus prácticas de la especialidad.



Fundación Chaminade